



# Mitteilungsblatt

des Ersten Bürgermeisters der

## Gemeinde Wettstetten

Ausgabe 1/2020

März 2020

Liebe Wettstettener und Echenzeller Bürger,



im neuen Jahr ging es bereits stürmisch zu: Sturm Sabine wirbelte das eine oder andere durcheinander, von größeren Schäden blieben wir glücklicherweise verschont. Trotzdem tat sich einiges bei uns im Ort.

So schreiten die Planungen für den Hortbau weiter voran. Leider ist hier das Konzept der Wärmeversorgung und Kühlung mittels Erdwärme (Tiefenbohrung) nicht mehr durchführbar, nachdem das Landesamt für Umwelt die Tiefenbohrungen nördlich der Donau aufgrund des karstigen Untergrundes und der seiner Ansicht nach damit verbundenen Gefahr für das Grundwasser untersagt hat. Derzeit wird hier an einem anderen Konzept, das ebenfalls eine Kühlung der Räume im Sommer beinhaltet, gearbeitet.

Gleichzeitig laufen die Vorbereitungen für den Beginn des Hortbetriebes in den Räumen der Grundschule. Die Informationsveranstaltung der Bürgerhilfe als Träger dieses Hortes fand großen Anklang, insbesondere das vorgestellte Konzept und die Tatsache, dass auch die Essensversorgung durch die Bürgerhilfe erfolgen wird.

Parallel dazu wird es bis 14 Uhr auch eine Mittagsbetreuung geben, die von der Gemeinde betrieben wird.

Somit ist für die Betreuung der Schulkinder nach Schulschluss umfassend gesorgt.

Auch beschloss der Gemeinderat, am sogenannte Fifty-Fifty-Taxi-Projekt des Landkreises teilzunehmen. Hier können die Jugendlichen, sofern ausreichend Taxiunternehmen an diesem Projekt teilnehmen, zum halben Fahrpreis am Wochenende abends und des Nachts mit dem Taxi nach Hause fahren.

Ihr

  
Gerd Risch  
Erster Bürgermeister

### Änderung der Mittagsbetreuungszeiten

Mit Beginn des Schuljahres 2020/2021 werden die Betreuungszeiten der Mittagsbetreuung an unserer Grundschule geändert. Grund ist der Start des Hortes in den Räumen der Schule, der dort bis zur Fertigstellung des neuen Hortgebäudes durch die Bürgerhilfe betrieben wird. Da der Hort eine qualifizierte Betreuung der Schulkinder bis zum späten Nachmittag beinhaltet, entfällt die Notwendigkeit der Mittagsbetreuung nach 14 Uhr.

Die Betreuungszeit in der Mittagsbetreuung endet somit spätestens um 14 Uhr. Gebucht werden kann entweder bis 13 Uhr oder bis 14 Uhr.

Das Mittagessen kommt dann ebenfalls von der Bürgerhilfe.

### Hinweis an Bauantragsteller

Die Zulässigkeit eines Bauvorhabens richtet sich unter anderem nach den Vorgaben der durch die Gemeinde aufgestellten Bebauungspläne.

Aufgrund des Alters dieser Pläne hat der Gemeinderat beschlossen, sie zu ändern und den aktuellen Anforderungen anzupassen. Dies wird auch Erleichterungen im Hinblick beispielsweise auf die Geschossflächenzahl oder die zulässige Dachform beinhalten.

Da die Änderungsverfahren eine gewisse Zeit in Anspruch nehmen, hat der Gemeinderat, um diese Erleichterungen den Bauherren sofort zugänglich zu machen, hinsichtlich verschiedenster Regelungen Grundsatzbeschlüsse über die zukünftige Handhabung dieser Regelungen gefasst. Diese erlauben es dem Gemeinderat, Befreiungen von den noch geltenden Regelungen im Bebauungsplan zu erteilen.

Deswegen ist darauf hinzuweisen, dass Auskünfte über diese Befreiungsmöglichkeiten im gemeindlichen Bauamt, Zi.-Nr. 07, bei Frau Haufe zu erhalten sind.

# Staatliche Realschule Kösching

## Übertritt 2020/2021

### Aufnahme in die 5. Jahrgangsstufe

Für Schülerinnen und Schüler der 4. Klasse Grundschule  
oder der 5. Klasse Mittelschule

besteht die Möglichkeit, in die 5. Jahrgangsstufe der Realschule überzutreten.

- 4. Klasse Grundschule Aufnahme im Mai mit Übertrittszeugnis
- 5. Klasse Mittelschule Voranmeldung im Mai mit Zwischenzeugnis

#### Unterlagen zur Anmeldung:

- Übertrittszeugnis im Original
- Geburtsurkunde des Kindes im Original oder das Familienstammbuch
- Passbild
- ggf. Sorgerechtsbeschluss
- ggf. Bestätigung einer Lese-/Rechtschreibschwäche

#### Anmeldung

Die Erziehungsberechtigten melden ihre Kinder persönlich an der Realschule Kösching an. Details erhalten Sie am Informationsabend unserer Schule, am Tag der offenen Tür oder über die Homepage.

#### Wissenswertes

**Ganztagesangebot:** Die Realschule Kösching bietet sowohl einen gebundenen Ganzttag, als auch ein vielfältiges Konzept des offenen Ganztags an. Möglichkeit zum Mittagessen bietet die schuleigene Mensa.

**DraMoTeC-Klasse:** Seit dem Schuljahr 2019/20 gibt es die Möglichkeit, die Profilklassse DraMoTeC ab der 5. Jahrgangsstufe zu besuchen. DraMoTeC steht hierbei für Drama-Movie-Technology-Class. Mit Hilfe neuer Medien können Schülerinnen und Schüler in der Kunst des Theaterspielens und des Filmschnitts sowie im Bereich Veranstaltungstechnik Erfahrungen sammeln.

**iPad-Klasse:** Ab der 7. Jahrgangsstufe gibt es an der Realschule Kösching eine iPad-Klasse. Schülerinnen und Schüler haben ihre Schulbücher auf dem Tablet immer dabei. Die Tablets werden schulintern verwaltet. Zudem stehen allen Schülerinnen und Schülern sowie den Lehrkräften iPad-Koffer für einen modernen Unterricht zur Verfügung.

#### Informationsabend zum Übertritt:

Donnerstag, 19.03.2020, 19.00 Uhr

#### Tag des offenen Schulhauses mit Schulhausführungen:

Freitag, 24.04.2020, von 14.30–17.00 Uhr

#### Anmeldung für die 5. Klasse:

Montag, 11.05.2020 bis Dienstag, 12.05.2020 von 9–12 und 14–17 Uhr

#### Anmeldung für höhere Klassen:

Mittwoch, 13.05.2020 von 9–12 Uhr und 14–17 Uhr

Alle Informationen zum Übertritt an die Realschule Kösching unter: [www.realschule-koesching.de](http://www.realschule-koesching.de)

#### Impressum:

**Herausgeber:** Gemeinde Wettstetten  
Kirchplatz 10, 85139 Wettstetten

#### Verantwortlich

**und Redaktion:** Erster Bürgermeister Gerd Risch

**E-Mail:** [gerd.risch@wettstetten.de](mailto:gerd.risch@wettstetten.de)

**Druck:** Josef Marschalek  
Egweiler-Werbeagentur

**Verteilung:** Prospektverteilung Bauer, Ingolstadt

**Auflage:** 2200

#### Kulturzeit im Bürgersaal

Das Kulturprogramm der Gemeinde sieht in den nächsten Monaten folgende Veranstaltungen vor:

**25.04.2020 Söhne & Töchter Ingolstadts**  
Pop und Jazz

**08.05.2020 Aufgspuit und Gsunga**  
Das beliebte Z'sammkumma als  
Abendveranstaltung